

Schiedsrichter- und Regelausschuss (SRA)

## Änderungen der Regeln für Hallenhockey zum 1. Oktober 2012

Laut bisheriger Ankündigung der FIH wird es mit Wirkung zum **1. Januar 2013** einige durchaus spielbeeinflussende Regeländerungen im Hallenhockey geben. Insbesondere das Thema "**Brettlegen**" gibt sicherlich Grund zur allgemeinen Diskussion. Leider liegt bis heute kein schriftlicher Regelentwurf der FIH vor, so dass keine näheren Details über die geplanten Modifikationen und deren Realisierung bekannt sind.

Aus diesem Grund und insbesondere wegen der fehlenden Erfahrung in der praktischen Umsetzung des "Brettlegeverbots", wird der SRA, in Absprache mit dem DHB-Präsidium, die angesprochene Regel **nicht** in der bevorstehenden Hallensaison 2012/13 einführen. So ist ausreichend Zeit vorhanden um das feedback anderer Nationen sowie die Erkenntnisse der europäischen Turniere abzuwarten und mit in den Entscheidungsprozess einfließen zu lassen.

Andere Regeländerungen, wie beispielsweise das Einführen des Eigentores, werden im Detail bekannt gegeben, sobald die internationalen Regeln veröffentlicht wurden.

Mönchengladbach, 06. Oktober 2012



*Christian Blasch*  
Regelwerk

Schiedsrichter- und Regelausschuss  
Deutscher-Hockey-Bund e.V.